

ようこそ、本校ホームページにお越しくださいました。

新緑からいつの間にか深緑となり、まもなく梅雨を迎える6月となりました。

新しい芽が飛び出すところから spring 「春」という語が生まれたようですが、運動部において、秋から冬・春と鍛錬を積み重ね、ここ一番で実力を発揮してくれた結果、このところ嬉しいニュースが次々と入っています。

4月には、男子ソフトボール部、軟式野球部が、そして男子個人と女子団体で弓道部が、県予選を突破して中国大会出場を決めてくれました。そして5月に入って開催された中国大会では、軟式野球部は史上初の3連覇、男子ソフトボール部は3位の好成績を収めました（弓道部は、今月19日から広島市で開催）。

また、先月末から始まった岡山県高校総体の陸上競技では、男子400mで、中田君が大会新記録を出して優勝したほか、800m、ハンマー投げ、やり投げ、7種競技でも好成績を挙げ、いずれも中国大会出場を決めました。

どの運動部も、この県予選を大きな目標とし、練習に励んできましたが、3年生にとっては、この大会が一つの区切りとなります。これまで、繰り返し練習してきた成果を思う存分発揮して、悔いの残らない競技生活にして欲しいものです。

幾つの部が予選を突破し、インターハイに出場できるか、今から楽しみです。生徒の頑張りに期待を寄せるとともに、出場した一人一人にとって満足のいく大会となるよう祈っています。

さて、今年度最初の定期考査である1学期中間考査の成績処理が済み、近々ご家庭へ通知表が送られます。テストは、単に成績（結果）を見るだけでなく、テストまでの各科目における取り組み方を振り返り、今後に活かすためにもあります。最終目標はこれからです。目標を達成するため、是非とも努力を継続してもらいたいものです。

今月も、2年生の修学旅行をはじめ、たくさんの学校行事が目白押しです。ホームページを通じて魅力的な話題を提供できるよう努めますので、どうぞ、よろしくお願いします。

平成27年6月1日

岡山県立新見高等学校長 石田 均